

# Program Studi Ilmu Administrasi Negara Fakultas Isipol Universitas Medan Area Mendapatkan Akreditasi A

Posted on May 2, 2018 by fisipol

0



Alhamdulillah, Program Studi Ilmu Administrasi Negara Fakultas Isipol Universitas Medan Area mendapatkan Akreditasi A, informasi ini langsung didapat dari akun [spto.banpt.or.id](http://spto.banpt.or.id) pada 2 Mei 2018. Sebuah pencapaian prestasi yang luar biasa, karena di Kopertis Wilayah I Sumatera Utara UMA satu-satunya yang mendapat Program Studi Akreditasi A.

Keberhasilan ini tidak lepas dari peran semua pihak diantaranya Dekan Fakultas Isipol Prof. Dr. M. Arif Nasution, MA, Wakil Dekan Bidang Akademik Beby Mashito Batubara, S.Sos, MAP, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Armansyah Matodang, S.Sos, M.Si, Ketua Prodi Ilmu Administrasi Negara Dra. Hj. Rosmala Dewi, M.Pd, serta para dosen dan tim borang yang berperan aktif dalam penyusunan borang prodi Ilmu Administrasi Negara.

Hasil akreditasi A membuktikan bahwa Program Studi Ilmu Administrasi Negara Universitas Medan Area sudah memenuhi kriteria dari syarat-syarat penilaian akreditasi yang meliputi: Kurikulum dari setiap program pendidikan; prestasi dosen dan mahasiswa; proses belajar-mengajar; penelitian dan pengabdian kepada masyarakat serta kerjasama dengan perguruan tinggi baik didalam maupun luar negeri.

Semoga, dengan akreditasi A yang baru diraih, program studi Ilmu Administrasi Negara semakin baik, dalam menciptakan lulusan – lulusan yang terbaik, sehingga bermanfaat bagi masyarakat luas, dan semoga program studi Ilmu Pemerintahan yang baru melaksanakan visitasi pada 26-28 April 2018 juga mendapatkan akreditasi A.

Dengan meraihnya Prodi Ilmu Administrasi Negara dengan akreditasi 'A' maka jumlah program studi yang meraih akreditasi A di Universitas Medan Area berjumlah tiga prodi yakni, Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian, dan Program Studi Administrasi Negara Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik.